

VALLÉS BRERO

n° 29

setiembre 74

5 PTS

COMUNICADO

IV REUNION NACIONAL

de Comisiones Obreras de Empresa
y Plataformas Anticapitalistas

- ★ CONTRA LAS ELECCIONES SINDICALES DE LA BURGUESIA;
- ★ CONTRA SUS MANIOBRAS POLITICAS DE INSTITUCIONALIZAR LA DICTADURA CAPITALISTA BAJO CUALQUIER FORMA;
- ★ POR LA PLATAFORMA TACTICA UNITARIA Y ANTICAPITALISTA.

* vallés oriental *

plataformas y comisiones obreras de empresa

COMUNICADO DE LA IV REUNION NACIONAL

DE COMISIONES OBRERAS DE EMPRESA Y PLATAFORMAS ANTICAPITALISTAS

- CONTRA LAS ELECCIONES SINDICALES DE LA BURGUESIA,
- CONTRA SUS MANIOBRAS POLITICAS DE INSTITUCIONALIZAR LA DICTADURA CAPITALISTA BAJO CUALQUIER FORMA;
- POR LA PLATAFORMA TACTICA UNITARIA Y ANTICAPITALISTA.

I - LAS MANIOBRAS DE LA BURGUESIA CONTRA EL ASCENSO DE LA LUCHA PROLETARIA.

- 1.- A través de un proceso plagado de dificultades, bajo una actuación que transcurre en una línea ascendente, el proletariado continúa orientando su ofensiva de clase en una dinámica claramente anticapitalista. No es un proceso lineal, se desarrolla a través de avances y retrocesos, pero cuya característica dominante es su clara orientación ofensiva. La combatividad del proletariado no ha disminuido desde su lanzamiento en 1962. Las situaciones de estancamiento o freno que han podido darse son fruto de la debilidad de las fuerzas anticapitalistas que aún deben desarrollar un amplio trabajo de ampliar la organización de ese enorme caudal combativo que viene expresando casi ininterrumpidamente la Clase Obrera de nuestro país. Los trabajadores expresan con sus luchas más heroicas y avanzadas que luchan por desarrollar una línea anticapitalista; ésta es la tendencia objetiva que su actuación expresa, en todo caso hay un desfase entre esta dinámica objetiva y subjetiva de la capacidad combativa de las masas y el nivel de organización en que se encuentran los obreros más avanzados que han presidido tales luchas.
- 2.- El capitalismo español y el imperialismo son conscientes del carácter ofensivo de la lucha proletaria y en todos los lugares luchan por desarrollar las maniobras políticas que sirvan para frenar o desviar dicha orientación ofensiva y anticapitalista de la lucha obrera. El capitalismo mundial y nacional atraviesan un período de crisis aguda y esto lo estamos viendo diariamente en la recesión mundial que envuelve al capitalismo. El capitalismo español está atravesando unos momentos muy graves porque junto a la crisis económica por la que atraviesa, ha visto ponerse en cuestión la operatividad de sus formas de gobierno. La dictadura es un instrumento que hoy resulta ineficaz para sostener el nivel de desarrollo que el capitalismo español necesita, la desaparición de Carrero y la pronta desaparición física de Franco han agravado la crisis política del sistema y le han obligado a plantearse la búsqueda de alternativas políticas que le permitan superar estos momentos de crisis sin radicalizar más la lucha de clases, pues esto crearía situaciones altamente peligrosas para la continuidad del sistema capitalista.

- 3.- El objetivo de los capitalistas es aumentar incesantemente sus beneficios, y en este sentido saben que es mucho mejor encontrar formas de dominación pacífica del proletariado que no tener que recurrir a formas terroristas que puedan crear situaciones altamente peligrosas para la continuidad de su sistema de explotación y opresión. Para cualquier capitalista es evidente que se logran mejores índices de producción si se establecen unos sistemas de trabajo basados en las primas, con lo cual sea cada obrero, obligado por sus necesidades, quien se imponga llegar a los topes de producción exigidos, que no si tiene que recurrir a imponer un sistema de capataces y medidas abiertamente represivas para lograr que se trabaje, pues en la medida que se pueda los obreros burlarán tales medidas y desarrollarán poca producción dado que el miedo no es ningún estimulante. Por ello los capitalistas prefieren -siempre que puedan y no pongan en peligro su dominación-, gobernar con métodos aparentemente pacíficos que creen un clima en el cual cada obrero a través de su subordinación a las exigencias del consumo, sea él mismo que se "auto-imponga" una aceptación de aquel orden explotador. Cuando los capitalistas tienen que recurrir a medidas terroristas y represivas es debido a que su debilidad no les permite sostener la explotación de otra forma, pero tales medidas son altamente peligrosas y crean unas condiciones objetivas que favorecen la radicalización de la lucha proletaria.
- 4.- A la vez es fundamental crear un clima de paz aparente, para que cada obrero se olvide de la explotación y opresión a la que es sometido cada día, y centre su atención exclusivamente en conquistar un tipo de consumo que lo mantiene atado al desarrollo del sistema capitalista y que da salida a tales mercancías que las fuerzas productivas han sido capaces de producir, de crear. Con ello se garantiza que el sistema capitalista funcione y que estos logren el máximo de beneficios posible. Si la explotación y opresión es excesivamente evidente, esto impide que el obrero pueda aceptar "pacíficamente" el entregarse a consumir las mercancías capitalistas sin rechistar, esto dificulta momentáneamente la estabilidad de las clases explotadoras. Por ello la tarea central de todo sistema capitalista es lograr ocultar el carácter de clase de la explotación y opresión y lograr la aceptación y sumisión de las masas explotadas de dicho sistema basado en la explotación de una minoría sobre una mayoría. El que logren tales formas de gobierno pacífico, es la condición para que su subsistencia sea más o menos estable y les permita beneficios económicos y sociales.
- 5.- El capitalismo español es muy consciente de su debilidad económica y política, las amplias masas de trabajadores no se sienten identificadas en nada con las formas de gobierno bajo el cual éste desarrolla su explotación. El franquismo nunca ha logrado la adhesión pacífica de las masas explotadas, y el hecho de mantener su dominación bajo formas terroristas permanentemente ha hecho que la Clase Obrera tenga muy claro el carácter de clase el Estado. La debilidad del capitalismo español, unido al fuerte peso de las luchas obreras han imposibilitado que el capitalismo pueda pasar a formas más "pacíficas" de gobierno que le permitieran eliminar las grandes tensiones sociales en que se asienta el desarrollo capitalista español y pudiera con ello ampliar el marco de sus beneficios. Por ello la actual situación de crisis económica mundial y nacional que envuelve al sistema capitalista hace más peligrosa y explosiva la situación política del país. Los expedientes de crisis se están sucediendo incesantemente, los precios suben sin límites posibles, el paro es cada día mayor, la imposibilidad de enviar mano de obra al extranjero agrava la situación, la crisis del turismo agrava la crisis económica, todo lleva a una situación donde la demanda de las masas no van a poder ser atendidas y ello no puede sino, agudizar la crisis capitalista.
- 6.- Es por ello que en este momento de crisis, los capitalistas están intentando quitarle leña al fuego a base de buscar formas políticas que reduzcan la tensión existente y que a la vez desorienten la lucha pro-

letaria para que tal situación de crisis no sea aprovechada por el proletariado para pasar a estadios de lucha superior que amenacen la continuidad del sistema capitalista en su conjunto. La actual palabrería aperturista, el proceso de institucionalización del Franquismo en la persona de la monarquía Juan Carlista y los distintos retoques en el gobierno tendente a hacerlo aparecer más democrático y liberal, no son sino la inaplazable necesidad de los capitalistas de encontrar alternativas que les permitan reducir las tensiones conflictivas que se han creado objetivamente y a la vez que le permite pasar a unas formas de gobierno que le asegure más pacíficamente su estabilidad, dado el desgaste evidentiísimo del franquismo.

- 7.- La burguesía sabe que puede recurrir a medidas más represivas y terroristas que la defiendan de la ofensiva proletaria, pero tal solución no haría más que agravar el problema, por eso está intentando retardar todo lo que pueda, el tener que incrementar tales medidas terroristas. Si no lo consigue no dudará en ello. El problema fundamental para ellos es conseguir resolver la crisis actual sin radicalizar la lucha de clases del proletariado pues este es el enemigo principal en un momento donde todas las medidas económicas y políticas apuntan hacia aumentar la explotación sobre el proletariado, a arruinar a la pequeña y media burguesía (restricción crediticia, etc...) en favor de la política concentracionista a atacar las condiciones de existencia de todas las capas del pueblo trabajador, el capitalismo intenta impedir la formación de un amplio bloque que dirigido por el proletariado se encamine a agudizar esta crisis para acabar con el sistema capitalista. Por ello sus medidas políticas se dirigen fundamentalmente a evitar que el proletariado asuma su función dirigente en la lucha anticapitalista.

II - EL "APERTURISMO" UN ASPECTO BASICO DE LAS MANIOBRAS DEL CAPITALISMO PARA DETENER EL AVANCE DE LA LUCHA ANTICAPITALISTA DEL PROLETARIADO.

- 8.- Si en el campo político la institucionalización de la Dictadura a través de la Monarquía Juan Carlista es la maniobra política fundamental del capitalismo, en el campo obrero las Elecciones Sindicales van a ser un factor fundamental. El descrédito de la CNS entre los trabajadores es ampliamente evidente; éstos tienen muy claro que tal Sindicato es un instrumento de los capitalistas contra el proletariado, por ello los trabajadores no acuden a la CNS y sus luchas se dan al margen y en contra de ella. Las luchas más avanzadas de los últimos años, que más han significado para hacer avanzar la ofensiva anticapitalista del proletariado han sido desarrolladas al margen y en contra del Sindicato fascista (Vigo, Ferrol, Valladolid, San Adrián, ...). El continuar en esta línea es la garantía del alejamiento definitivo de toda ilusión de la burguesía de lograr integrar a las masas tras formas engañosas que perpetuarán el sistema capitalista bajo formas aparentemente democráticas; y es a la vez la línea fundamental de organización de las fuerzas dirigentes del proletariado en el camino de ir destruyendo las bases de sostenimiento del sistema capitalista.
- 9.- Los capitalistas son conscientes de tal problema, y saben que si radicalizan la represión esto no hará más que radicalizar la lucha proletaria y por ello buscan el quitarle leña al fuego e intentar revitalizar la CNS. Esto no pueden hacerlo sin la colaboración de algunas fuerzas pacifistas del Movimiento Obrero Español, como son el P.C. y Bandera Roja, que se prestan a colaborar en dicha maniobra de evitar la radicalización de la lucha de clases e intentar encorsetar la lucha obrera en el marco de la legalidad y la CNS permitiendo así que los capitalistas puedan tener controlada la lucha obrera y se les den garantías de que no se desbordará la legalidad del sistema capitalista. Para ello los capitalistas han tenido que hacer algunas concesiones que ayudan a esta campaña de revitalización de la CNS.

- 10.- En las últimas luchas de Pamplona y del Bajo Llobregat (Elsa y Solvay) la burguesía ha intentado encauzar la presión del proletariado dentro de los marcos de la CNS, se han podido realizar enormes asambleas de enlaces y jurados dentro de este recinto, se han constituido cajas de resistencia allí dentro, y todo bajo la mirada vigilante de la burguesía y de sus policías, todo ello hasta que la lucha no se desborda, cuando la presión de las masas lleva a situaciones peligrosas (generalizar el conflicto, enfrentamientos con la policía, etc...) entonces se corta el conflicto y el hombre por cuya readmisión luchaban aceptó el autodespido voluntario para cortar lo que había empezado a desbordar lo que la burguesía estaba dispuesta a tolerar. Durante dos meses se mantuvo el conflicto por cauces pacíficos pidiendo la readmisión de los tres despedidos y cuando el conflicto se radicalizaba, estos hombres aceptan el auto-despido (uno) y el despido (dos) ¿Por qué? La respuesta es simple: habían hecho lo que la burguesía quería. Hacer propaganda que a través de la CNS se pueden resolver conflictos, cuando los obreros cansados de utilizar métodos que no van a ningún lugar sacan la lucha a la calle y amenazan el orden burgués, se despiden para así evitar la radicalización, esto no era lo que quería la burguesía, y se plegaron a sus órdenes.
- 11.- En la operación Pamplona, Bajo Llobregat, la burguesía ha pretendido adquirir la confianza de las masas, de que a través de la CNS se pueden lograr conquistas para los obreros, y con esta operación espera que se hayan creado las condiciones para que los obreros acepten el marco de la CNS como el lugar bajo el cual debe transcurrir su lucha y por lo tanto haya servido como campaña de prestigio para garantizar que las elecciones sindicales que se preparan, van a significar el comienzo de una nueva etapa en la cual los obreros abandonan sus luchas peligrosamente radicales y anticapitalistas, y aceptan el marco represivo de la CNS.

III - LOS ALIADOS DE LA BURGUESIA EN EL SENO DEL PROLETARIADO
EJECUTORES DE LOS DESEOS DE LOS CAPITALISTAS DE EVITAR
LA RADICALIZACION DE LA LUCHA OBRERA.

- 12.- Lo que es claro es que los capitalistas no pueden pretender llevar a término su política de desorganizar la ofensiva del proletariado y situar como eje de su lucha objetivos claramente reformistas, sin la colaboración de elementos del proletariado. Los capitalistas cifran todas sus esperanzas de lograr imponer su maniobra tendente a frenar y desorganizar la ofensiva proletaria con la ayuda de tales sectores pactistas y colaboracionistas del proletariado. Las funciones básicas de estas fuerzas serán las de oponerse a la radicalización de la ofensiva proletaria que va a darse sin lugar a dudas en los tiempos de agudización de la crisis que se avecina, y lucharán por desviar toda la atención del proletariado hacia objetivos que no atenten a la continuidad del sistema capitalista.
- 13.- Es evidente que muchos de los obreros que van a llevar a cabo tal política pactista no son conscientes de la traición a la causa del proletariado que con ello realizan y están convencidos de que con su política colaboracionista y de revitalización de la CNS van a avanzar en el proceso de destrucción del capitalismo. Pero lo que ya es evidentiísimo es que las direcciones de estas organizaciones reformistas hace ya mucho tiempo que han traicionado la lucha proletaria y se han pasado a las filas de la burguesía y que su tarea de reducción de la lucha proletaria a los intereses de la continuidad burguesa lo realizan conscientemente de a quien sirve tal política. Veamos sus palabras que expresan tal disposición a traicionar y vender a la clase: "No hay que olvidar que España entra en un período de crisis común a todos los países capitalistas de duración imprevisible, que van a ser fuente de tensiones sociales y enfrentamientos muy graves que afectarán a los más amplios sectores. Y que esta deteriorización de la situación económica torna más crítica y conflictiva la crisis política. El español

que no vea esta realidad, cualquiera que sea a la clase social a la que pertenezca, daría muestras de una inconsciencia verdaderamente suicida"... "El Partido Comunista está dispuesto a facilitar este paso, a contribuir activamente a la reconciliación de los españoles, a crear las condiciones políticas más favorables, para abordar con espíritu e constructivo los graves problemas sociales y económicos con que se encuentra hoy España". (Comunicado del Comité Central del P.C., julio 74).

- 14.- Si hoy algunas luchas transcurren por los cauces de la CNS, y esto ha hecho que alguno de los sectores más atrasados del proletariado creen que a través de este cauce se pueden conseguir victorias que resuelvan sus problemas de clase, es debido a la tenaz actividad de las fuerzas reformistas que han luchado y luchan por llevar hacia tales marcos legales y capitalistas la lucha obrera. En la medida de que muchos de estos hombres son dirigentes obreros que han ido a dar con sus huesos a la cárcel y que llevan ya largo tiempo peleando contra la dictadura, esto hace que los trabajadores creen que lo que tales luchadores les proponen de utilizar la CNS es una vía válida, tal conclusión la apoyan en el prestigio del largo historial combativo de tales dirigentes reformistas. Esto lo que nos demuestra es que si alguna lucha se desarrolla a través de la CNS, y si algunos sectores obreros confían en tal cauce es gracias a la política confusionista y engañosa que el reformismo ha introducido en el seno de la lucha obrera.
- 15.- Los obreros tienden espontáneamente a rechazar la mediación de la CNS en sus luchas, han hecho el vacío más amplio a tal instrumento y tienen un enorme odio a tales instituciones capitalistas, por eso ha sido siempre tan ineficaz la CNS y porque es consciente de ello la burguesía tiende a buscar el apoyo de las fuerzas reformistas para que sean éstas quienes introduzcan la política burguesa en las filas proletarias. Las últimas medidas de descongelación salarial (al margen de la evidente función que cumplen dentro de la estrategia económica de la burguesía) tienden a desplazar el conflicto del eje proletariado-burguesía-Estado, a convertirlo en un enfrentamiento entre obreros y patronos particulares con lo cual el Estado no interviene sino que deja las manos libres a cada parte, con esto pretenden ocultar su carácter de clase y reforzar el papel de los convenios y de la CNS como elemento negociador de tales conflictos, todo ello está en la perspectiva de evitar la radicalización de la lucha proletaria y prestigiar a la CNS y a la vez a las fuerzas reformistas que así puedan llevar a término su política de crear ilusiones posibilistas y reformistas en el seno del proletariado.
- 18.- Mientras que en 1971 las amplias masas desbordaron el marco de las elecciones sindicales y boicotearon tal propuesta haciendo fracasar tal maniobra en todo el país, abriendo con ello un período de radicalización creciente de la lucha proletaria. Hoy los capitalistas esperan obtener el apoyo del reformismo para volver a la lucha obrera al redil de la CNS y desorganizar la ofensiva proletaria antes de que ésta empiece, está en las manos de los obreros anticapitalistas el evitar que la burguesía vea culminados sus deseos y los reformistas fracasen en su tarea de llevar a los trabajadores al marco de las elecciones sindicales.

IV - LOS PRESUPUESTOS POLITICOS DE CLASE DE LA CAMPAÑA
CONTRA LAS ELECCIONES SINDICALES.

- 17.- Los anticapitalistas luchamos en todo momento por organizar de la forma más amplia y eficaz a las masas proletarias en el combate contra la existencia del sistema capitalista. Nuestra lucha no es una lucha por reformar el sistema capitalista, sino por destruirlo y esto debe ser el eje principal de nuestra actividad, todo lo que se encamine eficazmente tras organizar la conquista de dicho fin tiene sentido de ser utilizado, y todo aquello que conduzca a frenar o desorganizar di

cha perspectiva debe ser rechazado. Nuestra posición de no a las elecciones sindicales y no a la CNS no es un criterio de concepciones sectáreas respecto a la utilización o no de la legalidad, nuestra posición actual es el resultado de analizar la función que tal utilización tiene hoy para la lucha obrera y de rechazarla por ser un freno y un instrumento desorganizador de la lucha anticapitalista del proletariado.

- 18.- En una etapa histórica donde los obreros están claramente separados de tales cauces, donde la lucha de masas se realiza abiertamente a través de Asambleas y de luchas en la calle, al margen de los cauces burgueses, en una fase donde el proletariado ha comprendido el carácter de clase de tales instrumentos y se decide a organizar su lucha al margen y en contra de ellos, en una fase con estas características donde las posibilidades organizativas y políticas de la burguesía de desviar la conciencia de clase de objetivos anticapitalistas están totalmente cortadas, y en una época donde es posible la organización independiente de la lucha de masas amplia y abierta tras objetivos de clase, el pretender encerrar la lucha obrera en los cauces de la CNS no puede sino favorecer los intentos de los capitalistas por desorganizar la ofensiva proletaria.
- 19.- En una etapa histórica donde la agudización de la crisis económica del sistema capitalista ha agudizado la crisis del aparato político del capitalismo: la Dictadura franquista, y donde su lucha estriba fundamentalmente en encontrar alternativas de recambio que le sirvan eficazmente en la lucha contra el proletariado y para garantizar el desarrollo capitalista, en una etapa donde el esfuerzo por cambiar la cara a la Dictadura e institucionalizar el Régimen se hace ante el más completo vacío de las masas explotadas. En una etapa de estas características, es una traición al proletariado y una maniobra que sirve a los planes de la burguesía el apoyarle, en este intento de cambiar instituciones que sirvan para reforzar la dominación política del capitalismo y garantizar así una mayor estabilidad y perspectiva de continuismo del sistema bajo formas más eficaces y duraderas.
- 20.- Por ello los trabajadores tienen que pronunciarse de una forma tajante contra toda maniobra continuista y encaminada a reforzar la dominación política del capitalismo sobre el proletariado. Esta lucha pasa por boicotear las elecciones sindicales como uno de los pilares básicos sobre los cuales piensan reforzar los capitalistas su dominación sobre el proletariado, pero no sólo es por el reforzamiento de la alternativa sindical sino contra todo intento de reformar las formas de Gobierno o de ofrecer cualquier alternativa de cambio tendente a garantizar la continuidad del sistema capitalista. En este sentido hay que combatir con el mismo énfasis los intentos de institucionalizar la Dictadura bajo las formas de Monarquía, como la alternativa que las fuerzas reformistas ofrecen de recambio de la Dictadura, es decir: Gobierno de Reconciliación Nacional o Juntas Democráticas. Los trabajadores estamos contra todo tipo de Gobierno que refuerce y sostenga la dominación capitalista bajo la forma que sea: Monarquía o Junta Democrática. Los obreros luchamos porque sea la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador quien decida libre y democráticamente las formas de autogobierno que sirvan para eliminar la explotación de una clase sobre otra.
- 21.- En esta perspectiva de negarnos a colaborar con los planes continuistas del capitalismo bajo la forma que sea, nuestra organización propone que hay que unir la lucha contra las elecciones sindicales a la lucha contra todo tipo de gobierno capitalista y las maniobras que hoy se presentan para intentar superar la crisis económica y política actual. En esta dirección nuestra alternativa ante las elecciones pasa por luchar por ampliar la función de la Asamblea como órgano soberano de dirección de los propios trabajadores de su propia lucha, a que se elijan Comisiones Representativas para transmitir las exigencias de los trabajadores -elaboradas en sus Asambleas- con la patronal y que

esta Comisión sea elegida y revocable en todo momento siendo la Asamblea el único órgano de decisión. La única forma capaz de garantizar que tal perspectiva de lucha anticapitalista se desarrolle, es a través de organizar a los obreros más avanzados en una Organización de Clase, clandestina, estable, unitaria y democrática que se organiza tras un programa anticapitalista que representa el sentir y las necesidades actuales de las masas en su lucha contra el capitalismo.

22.- Hoy más que nunca adquiere vigencia nuestra alternativa del Congreso Nacional de los Órganos genuinos y democráticos de la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador, como lugar en el cual los trabajadores deberán hacer confluír todos los esfuerzos de lucha anticapitalista y en el cual deberá discutirse y decidirse el tipo de gobierno que garantice la eliminación de la explotación de una clase sobre otra, que elimine la sociedad de clases y que dé la dirección a todos los niveles de esa nueva sociedad que se construye a las Organizaciones de Clase elegidas democráticamente en las Asambleas. Los trabajadores no luchamos por otro tipo de gobierno que no sea por el auto-gobierno de los trabajadores elegido y decidido en un Congreso General de todas las Organizaciones de combate y elegidas democráticamente de la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador. Esta alternativa no puede ser postergada en aras de tal o cual política de alianzas antifranquistas, los obreros luchamos siempre y en todo momento por eliminar la sociedad de clases y todos nuestros objetivos deben conducir a ello.

23.- El que tales objetivos se vean coronados por el éxito depende de la capacidad que hayamos tenido de crear una organización independiente de la burguesía, del grado de desorganización de las fuerzas del sistema capitalista que nuestra lucha haya sido capaz de agudizar, es de las fuerzas del proletariado que depende su liberación y este no puede postergar tal tarea ni esperar que otras capas o clase ajenas a él le resuelvan tal objetivo. Por ello la orientación de nuestra lucha debe ser permanentemente anticapitalista y contra todo intento de continuidad -bajo las formas políticas que sean- de la dictadura del capitalismo.

V - NUESTRAS PROPUESTAS CONCRETAS PARA ORGANIZAR EFICAZMENTE EL BOICOT A LAS ELECCIONES SINDICALES Y A LOS PLANES EXPLOTADORES Y CONTINUISTAS DE LA DICTADURA CAPITALISTA.

24.- La primera y urgente tarea es unificar a esa amplia y dispersa franja de obreros anticapitalistas que a lo largo y ancho del país y en distintas organizaciones obreras desarrollan su actividad de luchar por construir una línea anticapitalista de masas susceptibles de organizar la lucha de masas. Nuestra organización debe ofrecer el marco de su estructura nacional como lugar de aglutinación para que todas las organizaciones obreras y luchadores anticapitalistas desarrollen el proceso de organizar la lucha unitaria en contra de las elecciones sindicales. En este sentido llamamos a constituir Comités Unitarios en cada zona, localidad o provincia y a nivel Nacional de todas las organizaciones obreras y tendencias de obreros que independientemente de donde desarrollen su actividad organizativa estén dispuestos a luchar contra las elecciones sindicales. Este llamamiento se dirige en primer lugar a las organizaciones obreras que se autoproclaman anticapitalistas y a la vez llamamos a todas las tendencias que estando por el boicot a las elecciones trabajan en el seno de CC00, las llamamos como tendencia organizada a que acudan a este Comité Unitario.

25.- Este Comité Unitario debe basarse en el respeto a la independencia estratégica y organizativa propia de cada organización o tendencia que lo integre, y ser consciente de que sería liquidador que pretendiésemos poner como condición de la unidad en esta lucha contra las

elecciones la convergencia estratégica y organizativa. Hay que luchar por unificar a todos los obreros anticapitalistas pero esta unidad será el resultado de organizar e impulsar la lucha de masas tras presu- puestos anticapitalistas reales. En este sentido el eje central de este Comité Unitario es la lucha contra las elecciones sindicales. Nosot- ros lucharemos por ampliar el marco de acuerdo con esta campaña, pero si no se logra nada más que el acuerdo de boicot a las elecciones sin- dicales estaremos dispuestos a trabajar sobre tal grado de unidad con- seguido.

- 26.- Nosotros creemos que es fundamental que la alternativa que puede y de- be proponerse a las elecciones sindicales, es luchar porque sea la Asamblea de fábrica quien asuma la dirección y organización del proce- so de lucha por sus intereses y en esta perspectiva educar a las masas respecto al carácter y papel de la democracia obrera. También luchare- mos para que como forma de mediación en las negociaciones se impulsen Comisiones Representativas elegibles y revocables en todo momento y que deben someter toda decisión a la Asamblea. En esta perspectiva y como elemento consciente que asume la organización de la continuidad de la lucha y le dota a ésta del programa de clase anticapitalista, pro- puganamos la defensa de la autoorganización de los obreros más avanza- dos en una Organización de Clase, clandestina, unitaria, de combate y democrática (organización que para nosotros es COE y Plataformas Anti- capitalistas). Estos tres niveles deben ser un nexo de acuerdo políti- co para orientar la alternativa de clase al boicot a las elecciones sindicales.
- 27.- Debemos luchar porque este Comité Unitario asuma eficazmente la orga- nización de la lucha de masas contra las elecciones. En este sentido proponemos que se organicen Asambleas abiertas de todos los trabaja- dores dispuestos a luchar por organizar el boicot en sus fábricas, zo- nas o localidades, que este C.U. asuma la campaña de propaganda, agitā- ción y acciones que sean necesarias desarrollar para que el boicot sea efectivamente masivo. Todas las organizaciones integrantes del C.U. deben comprometerse a realizar los acuerdos tomados democráticamente en lo que afecta a las acciones unitarias, lo contrario llevará a ex- cluir a las organizaciones que rompan dichos acuerdos del C.U.
- 28.- La existencia del C.U. no excluye en absoluto a que cada organización desarrolle además el tipo de actividades que sean consecuentes con su estrategia y táctica y se consideren necesarias para tal lucha contra el boicot en la línea de sus perspectivas táctica y estratégica.
- 29.- Nosotros planteamos que las coordinadoras de zona y provincia de COE y Plataformas deben asumir la dirección del proceso de organización de la lucha de masas contra las elecciones sindicales y que en esta perspectiva orientemos todo nuestro trabajo en la etapa actual ligan- do desde el principio la lucha contra las elecciones a la popularizā- ción de nuestros criterios respecto al marco organizativo de las li- bertades políticas para la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador. En es- te sentido debe lucharse por darle la dimensión política de clase que tiene el boicot a las elecciones, con la difusión del papel de las Asambleas, las Comisiones Representativas y la Organización de Clase Anticapitalista como las fórmulas tras las cuales entender hoy que de- be girar la lucha actual del proletariado por sus libertades políticas de clase y que todo esto sólo tiene sentido en tanto que culmina en la propuesta del Congreso Nacional de los órganos genuinos y democráti- cos contruidos por la lucha de masas y orientados en las Asambleas de fábrica. Congreso en el cual deberá discutirse la forma de gobierno que mejor responda a los intereses de clase del proletariado que lucha por eliminar la explotación de una clase sobre otra y combatir con ello la sociedad de clases. La popularización entre las amplias masas del Congreso Obrero es la única alternativa válida que rompe con todo criterio sindicalista de la lucha obrera anticapitalista.

30.- La consigna del Congreso Obrero adquiere hoy una importancia capital en la medida que la crisis política del sistema capitalista pone en el orden del día el problema de la forma de gobierno y se intenta arrastrar al proletariado tras de perspectivas que garanticen la continuidad del sistema capitalista bajo nuevas formas (ya sea la Monarquía continuista ya sea la alternativa reformista de recambio de la Junta democrática). Los obreros anticapitalistas no podemos dejar de pronunciarnos ante tales maniobras burguesas y reformistas y hemos de explicar a las masas lo que se persigue con ellas, y proponerles que defiendan como única alternativa la consigna del Congreso Obrero única formulación que lucha por el auto-gobierno de los trabajadores por ellos y para ellos.

31.- Pero la lucha por el boicot a las elecciones y por su engarce con la defensa de nuestras concepciones sobre las libertades políticas que daría en el aire si no lo ligáramos al conjunto de reivindicaciones que en este momento presiden las necesidades e intereses de las masas, en este sentido nuestra organización propone como plataforma táctica anticapitalista y unitaria, la siguiente:

- Contra el paro y los expedientes de crisis. Por el pleno empleo controlado por los propios trabajadores. Exigimos un lugar de trabajo para todos aquellos trabajadores en paro, por expedientes de crisis. No a los despidos y sanciones.

- Por aumentos lineales de salario base que responda a las necesidades reales de los trabajadores.

- No al aumento de precios. Que comisiones de trabajadores elegidos en Asambleas controlen los precios.

- Eliminación del IRTP. Seguridad social a cargo de los beneficios de la empresa.

- No a los contratos eventuales, que todo el mundo quede fijo en plantilla.

- No al sistema de primas, que lo que cobramos bajo este concepto pase al salario base.

- 40 horas semanales.

- 100 por 100 en caso de enfermedad, accidente o jubilación.

- Boicot a las elecciones sindicales en todas las zonas.

- Por la imposición de la Asamblea Obrera como órgano de dirección de la lucha de los trabajadores por sus intereses de clase.

- Por la Asamblea de representantes como órgano coordinador de la dirección de las luchas.

- Por la elección de Comisiones Representativas elegibles y revocables como elementos de mediación para presentar las reivindicaciones elaboradas por la Asamblea y controladas por ella.

- Por la construcción de Organizaciones de Clase clandestinas unitarias, democráticas de combate que sean la expresión de la lucha de los obreros más avanzados por auto-organizar a la clase tras presupuestos anticapitalistas (para nosotros esa organización es Plataformas y COE anticapitalistas).

- Por el Congreso Obrero Nacional de los órganos genuinos y democráticos de la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador. Este Congreso se levantará sobre la base de la elección abierta y democrática en los lugares de combate (fábrica, tajo, barrio, campo) y deberá asumir la discusión del tipo de gobierno que garantice la lucha por la abolición de la sociedad de clases y dirija la organización de la sociedad sin clases.
- Por la generalización de las luchas, que rompa el estrecho margen de la propia empresa y busque el apoyo de toda la Clase Obrera.
- No a las detenciones. Impidamos las detenciones de los obreros luchadores.
- Por la libertad inmediata de todos los detenidos sin condiciones de ningún tipo.
- Por la disolución de todos los cuerpos represivos (guardia civil, policía, ejército...).

32.- Hemos de proponer al C.U. que asuma la defensa de esta plataforma unitaria y estar dispuestos a mantener la unidad tras la plataforma táctica unitaria resultante de la discusión de dicho C.U., que éste sea el norte que organice y dirija la lucha proletaria en la etapa actual y que sea una forma eficaz de hacer avanzar a las masas a través de la lucha de masas en su combate contra la Dictadura capitalista en cualquiera de sus formas y contra la perpetuidad de la sociedad de clases.

=====